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KOTA BOGOR - Sementara itu, Wakil Ketua III DPRD Kota Bogor, Eka
Wardhana, dalam resesnya menanggapi persoalan terkait ekonomi, terlebih
pasca pandemi ini, menurut Eka Pemkot Bogor perlu menggenjot kembali
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program pemulihan ekonomi. Dinas Koperasi dan UMKM yang baru saja
dimerger dengan Dinas Perindustrian dan Perdagangan, disebutkan oleh Eka,
harus bisa menyajikan program-program yang menggenjot ekonomi warga.

“Kepastian akan komoditi pangan menurut saya menjadi penting. Karena sejauh
ini, harga-harga dipasar masih terjadi fluktuatif yang tinggi. Kerjasama antar
dinas terkait menjadi penting agar ekonomi warga bisa terus terjaga,” ujar Eka.

Eka juga menyoroti perihal masih belum maksimalnya pendataan bagi penerima
bantuan di Kota Bogor. Eka pu menilai untuk menyelesaikan persoalan ini
Pemkot Bogor perlu melakukan pengembangan aplikasi Sosial Integrasi Data
(Solid) dan Sistem Administrasi Hibah Bansos Terpadu (Sahabat). 



Sebab, berdasarkan laporan yang ia terima dari masyarakat, aplikasi tersebut
masih bermasalah dalam hal pendataan dan verifikasi data pencairan serta
pendaftaraan program RTLH serta penyaluran bansos. “Pemkot Bogor jangan
hanya membuat aplikasi saja lalu lepas tangan. Saya meminta agar aplikasi ini
bisa dikembangkan agar masyarakat yang menerima manfaat bisa merasakaan
kehadiran aplikasi tersebut,” tutup Eka.


